

STEINFELS WEINAUKTIONEN

Weinauktion Nr. 398 in Zürich, Programm:

Freitag, 27. November 2020: Great Wines Unmasked Collection (nur online)

10h00	Start Auktion		
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1 – 306
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	307 – 331
	Burgund	Lot Nr.	332 – 461
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	462 – 518
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	519 – 595
	Italien	Lot Nr.	596 – 761
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	762 – 844
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	845 – 1011
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	1012 – 1057
	Spirituosen	Lot Nr.	1058 – 1100

Samstag, 28. November 2020: Präsenzauktion

10h00	Start Auktion		
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1101 – 1460
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	1461 – 1475
	Burgund	Lot Nr.	1476 – 1627
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	1628 – 1653
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	1654 – 1707
	Italien	Lot Nr.	1708 – 1931
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	1932 – 1950
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	1951 – 1996
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	1997 – 2033
	Spirituosen	Lot Nr.	2034 – 2082

Aufgrund der aktuellen Situation stellen wir keine Verpflegung zu Verfügung und auch keine Weine zur Degustation.

Die nächsten Auktionen sind wie folgt geplant:

Freitag/Samstag, 5. + 6. März 2021
Freitag/Samstag, 12. + 13. Juni 2021

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung.

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch!
We offer a confidential and professional service.

Steinfels Weinauktionen und Weinhandels AG, Pfingstweidstrasse 6, CH-8005 Zürich
Tel. +41 43 44 44 800, Fax +41 43 44 44 840, email: auktionen@steinfelsweine.ch

VORWORT

Liebe Weinfreunde,

geniessen Sie die Wintermonate zu Hause im Kreis der Familie und Freunden mit schönen Weinraritäten. Unsere letzte Auktion in diesem Jahr strotzt nur so von Glanzlichtern und Höhepunkten. Greifen Sie zu.

Wir starten mit einer seltenen Diversität an Schweizer Weinen: Donatsch, Gantenbein, Fromm und Studach um nur einige der Bündner Stars zu nennen; die gesuchten Weine des Jacques Tatasciore aus Neuenburg reihen sich unter Tessiner Grössen und Walliser Trouvaillen.

Aus dem Nachbarland Deutschland bringen wir wunderbare Rieslinge aus famosen Lagen unter den Hammer. Der Kenner wird frohlocken!

Höhepunkt dieser Auktion ist das Piemont. Wohl nie zuvor hatten wir eine so grosse Zahl prestigeträchtiger Barolo gleichzeitig in unserem Keller: An die 30 Lots Giacomo Conternos Cascina Francia und über 20 Lots Monfortino plus der vielgeliebte Rinaldi.

Ausserordentlich ist auch die starke Vertretung der Napa Valley Grössen – hier möchten wir nur Harlan, Promontory, Sine Qua Non, Turley und Vérité nennen – und die schottischen Single Malts, unter welchen wir einige äussert rare Destillate mit Stolz versteigern werden.

Die klassischen Regionen sollen nicht unerwähnt bleiben. Margaux, Mouton und auch Pétrus aus dem Bordeaux brillieren mit Quantität. Das Burgund besticht mit schier atemberaubender Vielfalt, die jedem Liebhaber das Herz schneller schlagen lässt. Und die Champagne frohlockt mit berühmten Gewächsen.

Am Freitag, 27. November werden wir unsere „**GREAT WINES UNMASKED COLLECTION**“ online versteigern. Hier finden Sie trinkreife Alltagsstropfen sowie die eine oder andere Rarität.

Der Höhepunkt, unsere Präsenz Auktion findet am Samstag, 28. November statt.

Falls Sie am 28. November verhindert sind, freuen wir uns über Ihre **schriftlichen Gebote bis spätestens 26. November Mitternacht**. Nutzen Sie unser Website zur Abgabe der Vorgebote.

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein? Zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Unsere nächste Auktion findet am 5. / 6. März 2021 statt. Denken Sie darüber nach, sich vom einen oder anderen Wein zu trennen? Wenn ja, dann kontaktieren Sie uns für eine Schätzung und erfolgreichen Verkauf Ihrer Schätze.

Mit herzlichen Grüssen



Marc M. K. Fischer

FOREWORD

Dear Wine Lover,

Enjoy the winter months at home with your family and friends with fine wine treasures. Our last auction this year is full of highlights and delights. Grasp the opportunity!

We start with a rare variety of Swiss wines: Donatsch, Gantenbein, Fromm and Studach, to name but a few of the stars of the Grisons; the sought-after wines of Jacques Tatasciore from Neuchâtel, and many of the greats of Ticino and Valais.

From just across the border in Germany, we will offer wonderful Rieslings from famous estates. Connoisseurs will rejoice!

The highlight of this auction is the Piedmont. Probably never have we had such a large number of prestigious Barolo wines in our cellar at the same time: about 30 lots of Giacomo Conternos Cascina Francia and over 20 lots of Monfortino plus the much-loved Rinaldi.

We are also proud to present a strong showing from the Napa Valley greats – Harlan, Promontory, Sine Qua Non, Turley and Vérité, to name but a few – and the Scottish Single Malts, with some extremely rare bottles on auction this time.

But we haven't forgotten the classics. The offering of Margaux, Mouton and also Pétrus from Bordeaux shine with sheer abundance. Burgundy captivates with its breathtaking variety, which makes every wine lover's heartbeat faster. And the Champagne bubbles with its famous fizz.

On Friday, November 27th we will auction our „**GREAT WINES UNMASKED COLLECTION**“ online. Here you will find drinkable everyday treats as well as the odd surprise.

The highlight of the proceedings, our physical auction, will take place on November 28th.

If you are unable to join us in person on the 28th November, we will be happy to take your **absentee bids by midnight the 26h November**. You can bid directly in our Online Catalogue.

Should you need more details, a picture or more information about a specific wine, please do not hesitate to contact us. We will be pleased to answer any questions.

Our next auction will be held on the 5th / 6th March 2021. If you were thinking of parting with one or other of your wines, please do feel free to contact us for a successful sale.

With my best regards



Marc M. K. Fischer